



Deseas estar actualizado con las últimas noticias?

no

¡Si Claro



Inicio > Destacada > ¿Se acerca el fin del desabastecimiento de agua en Santa Marta?: COT...

Destacada Generales Magdalena Región

# ¿Se acerca el fin del desabastecimiento de agua en Santa Marta?: COT solicitó al Gobierno atender con urgencia la problemática

noviembre 17, 2022



## \*Superservicios abrió investigación contra Atesa y Grupo Interaseo

Aunque parezca irónico, Santa Marta siendo la ciudad más antigua de Colombia no cuenta con un servicio óptimo de agua potable pues por muchas décadas fue un fortín para las familias politiqueras del Magdalena, sin embargo, luego de años con dicha problemática el Distrito por fin se encuentra en la mira del gobierno nacional.

El pasado 16 de noviembre el senador José David Name Cardozo promovió un debate que se desarrolló ante la sesión de la Comisión de Ordenamiento Territorial, en el que se discutió precisamente los avances y el alcance del proyecto de abastecimiento de agua potable en la ciudad.

«Lamento que el gobierno de Iván Duque al que yo respaldé castigara a Santa Marta y al departamento del Magdalena, por votar independiente, pero vale la pena reconocer que existe un problema de falta de agua potable, que tiene solución. Los estudios para el proyecto de agua para Santa Marta fueron pagados por la empresa más grande del estado, que es **Ecopetrol**, por un valor de 75 mil millones de pesos, para permitir el desarrollo de la ciudad con mayor potencial turístico del país, por ser la ciudad más antigua de Colombia, y ser allí la última morada del libertador Simón Bolívar» mencionó el funcionario.

Es importante recordar que durante el gobierno anterior al mando de Iván Duque, Santa Marta quedó en el olvido pues todas las promesas hechas en materia económica para mitigar esta problemática nunca se ejecutaron, por el contrario la empresa que venía desarrollando acciones para apaciguar un poco la situación fue intervenida injustamente por la Superservicios.

«Hemos recuperado una empresa de servicios públicos, y la administramos durante dos años; pero luego, el gobierno del presidente Iván Duque no las quitó y la concesionó, lo mismo que sucedió con los hospitales que fueron confiscados por la superintendencia de salud en plena pandemia, generándonos un gran daño algo criminal» recordó el gobernador del Magdalena, Carlos Caicedo.

## Agua para los samarios

En aras mejorar la problemática del desabastecimiento de agua en la ciudad, el senador José David Name pidió firmar una solicitud expresa de la Comisión de Ordenamiento Territorial al Gobierno Nacional con el objetivo que se atienda en tiempo récord esta situación.

### Últimas Noticias



**Antioquia: Asegurados dos presuntos integrantes de 'Los Pachelly'**

Redacción4 La Libertad - noviembre 17, 2022

\*Uno de los procesados sería responsable del secuestro de una familia La Fiscalía General de la Nación obtuvo medida de aseguramiento en centro carcelario contra...



**Aprueban iniciativa que crea circunscripción para la población en condición de discapacidad**

Redacción4 La Libertad - noviembre 17, 2022

En segundo debate, el Senado de la República aprobó el proyecto de reforma constitucional por medio del cual se propone la creación de una...



**Alexander López Maya renunciaría a su curul en el Senado**

Redacción4 La Libertad - noviembre 17, 2022

En las últimas horas se han conocido varias versiones según las cuales, el senador por el Pacto Histórico, Alexander López Maya, estaría contemplando renunciar...



**Roy Barreras no aceptó invitación a ser parte del equipo negociador con el ELN**

Redacción4 La Libertad - noviembre 17, 2022

El presidente del Senado de la República, Roy Barreras Montealegre, a través de un mensaje por medio de sus redes sociales, declinó la invitación...



**Congresistas hicieron sugerencias para proyecto de reforma política**

Redacción4 La Libertad - noviembre 17, 2022

Los integrantes de la bancada de la Cámara de Representantes por la Coalición Verde Centro Esperanza Catherine Juvinao, Jennifer Pedraza, Katherine Miranda, Julia Miranda, Carolina Giraldo, Cristian Avendaño,...

### Más Leídas



**Antioquia: Asegurados dos presuntos integrantes de 'Los Pachelly'**

Redacción4 La Libertad - noviembre 17, 2022

\*Uno de los procesados sería responsable del secuestro de una familia La Fiscalía General de la

«llamo la atención del presidente Gustavo Petro, para que escuche el llamado de los samarios, donde ganó en votación, para que atienda a la necesidad que hoy tiene el departamento del Magdalena» indicó Name.

## Interaseo y Atesa en la lupa de Superservicios

Luego de las múltiples denuncias realizadas por la alcaldesa de Santa Marta Virna Johnson, la Superintendencia de Servicios Públicos Domiciliarios abrió investigación administrativa a las empresas Interaseo S.A.S. E.S.P. y Aseo Técnico de la Sabana S.A.S. E.S.P. (Atesa), debido a presuntos incumplimientos en la prestación del servicio.

«La apertura de investigación se formalizó teniendo en cuenta los hallazgos evidenciados en el desarrollo de la visita de inspección y vigilancia realizada del 9 al 11 de agosto pasado, así como las manifestaciones que hicieron las empresas investigadas en el desarrollo de la averiguación preliminar. La superintendencia identificó presuntos incumplimientos al régimen de prestación de servicios públicos domiciliarios definido en la Ley 142 de 1994, el Decreto Único Reglamentario 1077 de 2015; así como disposiciones de la Comisión de Regulación de Agua Potable y Saneamiento Básico» manifestó el superintendente, Dagoberto Quiroga Collazos.

En el caso de Interaseo las investigaciones dieron inicio por: utilizar vehículos de recolección y transporte de residuos sin las características requeridas y no haber informado debidamente a los usuarios la cesión del contrato de condiciones uniformes.

Por su parte Atesa presuntamente no cuenta con las características necesarias para identificar los vehículos recolectores, además su plan de emergencia y contingencia no estaba ajustado a la reglamentación expedida por Minvivienda.

Ante esto, la mandataria de los samarios celebró la apertura de dicha investigación pues tal como lo indicó en diferentes oportunidades estas prestan «un pésimo servicio».

«Los samarios estábamos esperando que se dieran estas investigaciones tras el pésimo servicio por parte de Interaseo y Atesa. Estaremos pendientes de los resultados y seguiremos exigiendo que le cumplan a la ciudad» aseveró.

Nación obtuvo medida de aseguramiento en centro carcelario contra...



### Aprueban iniciativa que crea circunscripción para la población en condición de discapacidad

Redacción4 La Libertad - noviembre 17, 2022

En segundo debate, el Senado de la República aprobó el proyecto de reforma constitucional por medio del cual se propone la creación de una...



### Alexander López Maya renunciaría a su curul en el Senado

Redacción4 La Libertad - noviembre 17, 2022

En las últimas horas se han conocido varias versiones según las cuales, el senador por el Pacto Histórico, Alexander López Maya, estaría contemplando renunciar...

Cargar más ▾



**Virna Johnson**  
@VirnaJohnson · Seguir



Los samarios estábamos esperando que se dieran estas investigaciones tras el pésimo servicio por parte de Interaseo y Atesa. Estaremos pendientes de los resultados y seguiremos exigiendo que le cumplan a la ciudad.

**Superservicios** @Superservicios  
#Comunicado | @Superservicios abrió investigación contra #Atesa y @GrupoInteraseo por presuntos incumplimientos al régimen de prestación del servicio público de aseo en #SantaMarta.

Abrimos hilo [bit.ly/3O9r79H](https://bit.ly/3O9r79H)



7:11 p. m. · 16 nov. 2022



130 Responder Compartir

Leer 16 respuestas

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos ▾



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Suscríbete a Diario La Libertad en Google News



Me gusta 1



Facebook



Twitter



WhatsApp



Telegram

Artículo anterior

Gobernadora recorre municipios al sur del Atlántico y entrega ayudas a familias damnificadas por ola invernal

Artículo siguiente

«Así va el nivel de calumnia de nuestra extrema derecha»: Petro se defiende ante polémica por requerimientos de su comitiva

Artículos relacionados

Más del autor



Crónica Judicial

Antioquia: Asegurados dos presuntos integrantes de 'Los Pachelly'



Generales

Aprueban iniciativa que crea circunscripción para la población en condición de discapacidad



Generales

Alexander López Maya renunciaría a su curul en el Senado



Generales

Roy Barreras no aceptó invitación a ser parte del equipo negociador con el ELN



Generales

Congresistas hicieron sugerencias para proyecto de reforma política



Generales

[Reforma Tributaria para la Igualdad y Justicia Social pasa a sanción presidencial](#)



**LA LIBERTAD**  
CON LA FUERZA DE LA VERDAD

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aparecen en esta página, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular..

Escribenos: [weblibertad@gmail.com](mailto:weblibertad@gmail.com) / Teléfonos: 605 3491175

Te recomendamos leer:



Gobernadora recibió reconocimiento del MinInterior por esfuerzos en convivencia ciudadana

junio 9, 2022



Duque designa a Felipe Buitrago Restrepo como nuevo Ministro de Cultura

diciembre 24, 2020